

Permanent Make-up vs. Microblading: Was ist der Unterschied?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 06.11.2024

Hallo und herzlich willkommen zurück in meinem Kosmetikstudio Expert in Berlin Mitte! Ich bin Olga Keller und seit über 12 Jahren als Kosmetikerin und Permanent-Make-up-Spezialistin tätig. Heute möchte ich eine Frage klären, die mir sehr oft gestellt wird: Was ist der Unterschied zwischen einer Permanent Make-up Augenbrauen Vollsättigung und Microblading?



Was ist Permanent Make-up?

Permanent Make-up ist eine Pigmentierung im Gesicht, die die natürlichen Gesichtszüge hervorhebt und langfristig hält. Viele glauben, dass „Permanent Make-up“ ewig hält und Microblading eine kürzere Haltbarkeit hat. Doch das ist ein weitverbreiteter Irrtum. Permanent Make-up ist ein Überbegriff für alle Pigmentierungen im Gesicht, also auch für Microblading. Es gibt jedoch unterschiedliche Techniken im Permanent Make-up, die verschiedene Effekte bieten. Beispielsweise lassen sich die Lippen voll schattieren oder nur die Konturen

akzentuieren, und auch bei den Augenbrauen gibt es verschiedene Techniken.



Was ist der Unterschied zwischen Vollsättigung und Microblading?

Vollsättigung bedeutet, dass die Augenbrauen komplett schattiert werden. Dafür verwende ich eine Maschine, die die Pigmente gleichmäßig und flächendeckend aufträgt. Das Ergebnis sind kräftigere, intensiver wirkende Augenbrauen, die einen „geschminkten“ Look haben. Diese Methode ist ideal für alle, die ihre Augenbrauen stark definiert und fülliger möchten.

Microblading hingegen ist eine feine Härchenzeichnung. Mit einem speziellen Handgerät, das wie ein Stift aussieht, werden feine Striche in die Haut „geritzt“, um die einzelnen Härchen nachzuahmen. Die Pigmente werden bei dieser Technik manuell

und präzise gesetzt, was einen besonders natürlichen Look ergibt, der wie echte Haare wirkt. Microblading ist ideal für alle, die eine dezente und natürliche Fülle ihrer Brauen bevorzugen.

Welche Technik hält länger?

Die Pigmente werden bei beiden Techniken im Gesicht auf ähnliche Weise abgebaut, da bei beiden die gleichen Farben verwendet werden. Der Hauptunterschied liegt in der Optik: Die Vollschattierung wirkt kräftiger und bleibt daher optisch etwas länger intensiv. Microblading hingegen wird nach einem Jahr oft etwas heller erscheinen als die Vollschattierung.

Kann die Farbe bei Permanent Make-up und Microblading verblasen oder sich verändern?

Viele haben die Vorstellung, dass eine Vollschattierung dauerhaft und unnatürlich bleibt und dass Microblading sanft und natürlich verblassst. In Wirklichkeit nutzen wir für beide Techniken dieselben Farben, die sich mit der Zeit auf natürliche Weise abbauen. Grünstichige oder lilafarbene Verfärbungen, wie sie früher vorkamen, sind heute dank moderner, schwermetallfreier Pigmente kein Thema mehr.

Nur bei zu dunklen Schwarztönen, etwa bei Augenbrauen, könnte die Farbe leicht ins Bläuliche übergehen. Dieses Problem vermeide ich jedoch, indem ich stets auf die richtige Farbwahl für den jeweiligen Hauttyp achte und Schwarz für Augenbrauen nur sehr selten verwende.



Wann ist welche Technik die richtige Wahl?

Falls Sie noch keine Erfahrung mit Permanent Make-up haben, empfehle ich, zunächst Microblading auszuprobieren. Es ist eine dezentere Methode und lässt sich bei Bedarf später intensivieren. Sollte Ihnen das Ergebnis zu fein sein, kann bei einer zweiten Behandlung immer noch eine stärkere Schattierung aufgetragen werden.

Falls Sie von Anfang an kräftige, sehr definierte Augenbrauen bevorzugen, ist die [Vollsättigung](#) die richtige Wahl. Wenn Sie jedoch unsicher sind, berate ich Sie gerne bei einem persönlichen Termin in meinem Studio.

Ich hoffe, dass ich alle Fragen rund um die Unterschiede zwischen [Vollsättigung](#) und [Microblading](#) klären konnte. Wenn Sie Interesse an einer Behandlung haben oder weitere Fragen auftreten, freue ich mich auf Ihre Nachricht oder einen Besuch in meinem Kosmetikstudio Expert in Berlin Mitte. Mit meiner langjährigen Erfahrung im Permanent Make-up stehe ich Ihnen gerne zur Seite.





Bis bald im Studio!

Olga Keller

Expert Kosmetikstudio Berlin

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/permanent-make-up-vs-microblading-was-ist-der-unterschied/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | kosmetikstudioexpert.de